






세종 총학생회장 - ( ) : 학기 특별장학금으로 지급하기를 요구한다 1 .

- 위원장 : 학교에서도 관계자들과 실무적으로 가능한지 확인을 해야 하 

므로 분 휴회 후 회의 속행하도록 하겠다30 . 

분 휴회 - 30 -

세종 총학생회장 - ( ) : 학생들이 학기에 이용하지 못했던 기자재 실험실습 1 , 

비 등에 대한 지원이 학기에 충분히 이루어지리라 생각하지만 학기에 2 1

대해서는 지원이 부족했던 상황에서 학생들에게는 학기에 대한 장학금이 1

더 합리적일 것으로 생각한다.

- 위원장 : 학기에 충분히 고민하고 준비했기 때문에 학기에 수업 손  1 2

실에 대한 불만이 나오지 않으리라 생각한다 장학금 지급에 대해서는 학. 

생처장이 설명할 것이다.

학생처장 - : 장학금 년 예산 전체에서 운영되기 때문에 학기 학기를  1 1 , 2

나눠서 생각하지 않고 공평하게 학기 등록자에게 학기 등록자에게 1 4%, 2

를 지급하는 것으로 학교의 의견을 조율하였다4% .

- 위원장 : 학생위원들이 동의하는지  .

세종 총학생회장 - ( ) : 고민해 볼 필요성이 있다고 생각한다 .

서울 건축도시대학생회장 - ( ) : 세종학생회에서 고민하고 쉽게 동의하지 못

하는 이유는 학교에서도 잘 알고 있으리라 생각한다 동시에 학교에서 최. 

대한 공평하게 특별장학금을 지급하려고 노력해 주신 점도 고맙게 생각한

다. 

위원장이 폐회를 선언함.

협의 및 

의결사항

교육부감사 지적사항에 대한 후속 조치 중 건축기금 사용 방안에 대해 1. 

합의함.

특별장학금 지급은 학기 등록자 학기 등록자 지급으로 합의2. 1 4%, 2 4% 

함.




